



NUEVO CURSO & NUEVOS RETOS

Nos encontramos en el punto de partida de un nuevo curso. En estos días, las programaciones, cronogramas, planificaciones, proyectos, presupuestos..., serán las cuestiones de las que más se hablen en nuestros dimes y diretes. Una vorágine de buenas intenciones y actividades, que pueden llegar a agobiarnos si no las sabemos priorizar.

Pero viéndolo desde otro punto de vista, tenemos ante nuestros ojos una nueva posibilidad de crecimiento y de superación, tanto a nivel personal como de centro. El nuevo curso nos invita a revisar nuestro reciente pasado y a crear fórmulas que nos ayuden a conseguir nuevas metas. El proyecto de San Juan de Dios tiene que seguir creciendo, para ello hace falta el compromiso de todos. La ilusión, la creatividad, la audacia..., tienen que ser incorporadas a nuestra actividad. La Hospitalidad, como valor supremo de nuestra Institución, forma parte *sine qua non* de nuestra condición humana y profesional.

Llegadas estas fechas, en la Residencia San Juan de Dios también nos *ponemos las pilas*. El Comité de Dirección se presta a diseñar las líneas de futuro para el centro. Somos conscientes de que tenemos que continuar trabajando en clave de Calidad. Las grandes áreas orientan sus planes de cuidados, su política de personal, sus objetivos de nuevas inversiones, etc...

Todos los servicios se disponen a elaborar por escrito sus intenciones o metas que le permitan conseguir aquellos objetivos propuestos. El voluntariado, la pastoral, la bioética, la formación, la animación sociocultural..., todos en coordinación se programan para conseguir un único objetivo: responder a las necesidades de nuestros residentes con calidad y calidez.

Desde esta Hoja Informativa deseo animar a todos los que formamos parte de la residencia, para que demos lo mejor de sí en nuestro trabajo diario. No basta con cumplir un horario, tenemos que continuar poniendo en el ambiente lo mejor de nosotros mismos. Tenemos que valorar lo que somos y hacemos en beneficio de nuestros mayores.

Tal como se indica en este dibujo, el hecho de que suene una hermosa melodía en el centro, dependerá de cada uno de nosotros. Todos formamos parte de una gran orquesta. Todos aportamos, opinamos, sugerimos..., todos ponemos nuestra nota musical para crear la mejor sinfonía.

En nombre de la Comunidad de Hermanos, del Comité de Dirección y en el mío propio, deseo a todos un buen curso 2016/17.

Isidoro de Santiago, OH.
Superior-Gerente



ACTO ACADÉMICO DE GRADUACIÓN DE NUESTROS MAYORES



El pasado 28 de julio tuvo lugar en el patio de nuestra Residencia el tradicional acto de Graduación de los residentes que han participado a lo largo de todo el curso en los programas y actividades organizadas por el departamento de Terapia Ocupacional. Después del discurso de apertura pronunciado por el Hno. Isidoro de Santiago, se hizo entrega de las orlas y birretes que acreditan la graduación de 35 personas. Finalizó el acto con una refrescante sangría acompañada de algunos aperitivos y helados de postre.

OTRAS INFORMACIONES

106 AÑOS NO SE CUMPLEN TODOS LOS DÍAS

“Y en la vejez seguirá dando fruto” (Sal 92).



Este es el caso de nuestra residente Dña. Dolores Moraleda García. Nacida en la Mancha, concretamente en Membrilla (Ciudad Real). De pequeña, ayudaba a su familia en las labores del campo. Cuando era una adolescente se trasladó con sus padres y sus nueve hermanos a Torredonjimeno (Jaén), donde se dedicaba a confeccionar medias de hilo. Más tarde regentó un bar en Jaén hasta 1979 con su marido. Ahora, disfruta de los cuidados y el descanso merecidos, y del amor y la cercanía de los suyos, que acuden con frecuencia a visitarla.

Dolores comenzó su etapa como residente en San Juan de Dios en abril del año 2014. Actualmente se siente satisfecha de las comodidades y asistencia que ofrece el equipo interdisciplinar del centro y de la compañía del resto de residentes. Su adaptación a la residencia fue perfecta. Siempre ha tenido un espíritu muy positivo frente a las adversidades. Constantemente repite que se encuentra muy bien, y aunque necesita ya de su silla de ruedas, se maneja a la perfección, con el carácter y la lucidez propia de una persona de su edad.

Al celebrar sus 106 años de vida, todos los que formamos parte de esta residencia la felicitamos de corazón y nos disponemos a acompañarla en este día tan señalado. Lo haremos como ella se merece, deseándole lo mejor, con cariño, con entrega y con todo el respeto que nos merecen las personas como ella. ¡Felicidades Dolores!

SABÍAS QUE...

- > Un grupo de ocho usuarios y cinco monitores de nuestra residencia, se desplazaron el pasado 2 de agosto a la piscina de la Ciudad San Juan de Dios, de Alcalá de Guadaíra, con el fin de pasar una tarde de convivencia con algunos de los chicos del citado centro. Fue una experiencia muy positiva y refrescante. Al final de la tarde el Hermano Superior del Centro de Alcalá invitó a cenar a nuestros residentes y acompañantes en los salones de la nueva cafetería.
- > Se está construyendo una web específica para los centros que la Orden tiene en Sevilla capital. A través de este medio podremos consultar todas aquellas cuestiones de interés referidas a nuestra residencia. Es una buena manera de dar a conocer nuestra cartera de servicios, así como de dar una mayor visualización a nuestro centro aprovechando las nuevas tecnologías.
- > Las obras que a lo largo del pasado mes de agosto y parte de septiembre se encuentran en su etapa final. Se refieren al adecentamiento y mejoras de la escalera y habitaciones de residentes que dan a la calle Faisanes, así como la instalación de una fuente de agua fría en el salón de columnas. Con estas actuaciones continuamos remodelando poco a poco todos los espacios de la residencia, y cubriendo las necesidades de sus moradores.
- > Alba, la hija de nuestro compañero David Rodríguez nació el pasado día 31 de agosto. Felicitamos a David y a Marta, los nuevos padres, deseándoles lo mejor en esta nueva etapa de sus vidas. Enhorabuena.
- > El próximo 15 de septiembre se celebrará el acto de apertura de curso de nuestro Voluntariado. Se tiene previsto la asistencia de todos los voluntarios/as, así como de la comisión central de Desarrollo Solidario. Después del saludo oficial por parte de D^a Rocío Leiva (técnico de Desarrollo Solidario), se dará la bienvenida a los nuevos voluntarios. Posteriormente se expondrán las líneas generales del programa de actuación 2016/17.
- > El pasado día 8 de septiembre se celebró en nuestro Centro el Día de Extremadura. Esta actividad trata de destacar el gran número de personas que forman parte de esta Casa y que proceden de la citada región autónoma. En los últimos años se lleva a cabo una serie de acciones de carácter religioso, lúdico y formativo relacionados con esta tierra. La ambientación, la música, la gastronomía, la celebración de la Santa Misa en honor a Ntra. Sra. de Guadalupe..., contribuye a que, al menos en este día, revivamos con emoción y sano orgullo nuestros orígenes, nuestras raíces y nuestra manera de ser. Este año, como novedad, el Hno. Superior nos deleitó a todos los presentes con un poema en castúo titulado *La nacementa*, cuyo autor es el gran poeta extremeño Luis Chamizo.
- > Los próximos días 26 y 27 de Septiembre tendrá lugar el tradicional Encuentro de Comités de Dirección de la Provincia Bética. Además de ser una oportunidad para la formación de los responsables de los centros, se marcarán las líneas de actuación para el año 2017.



LOTERÍA DE NAVIDAD

Con el lema “Este año vamos a por el gordo”, ya se han puesto a la venta las participaciones de la Lotería de Navidad que la Residencia distribuye a través de toda su Familia Hospitalaria. SOLICITAMOS VUESTRA COLABORACIÓN para hacerla llegar al mayor número de familiares, amigos, conocidos, compañeros de trabajo... Si algún conocido tuyo tiene un bar, un comercio propio, o algo similar, también puedes pedirle su colaboración. Queremos que formes parte de la campaña “Apadrina a un Mayor”.

Para más información puedes dirigirte a la nuestra Residencia, o ponte en contacto directamente con Rocío Leiva, Técnico de Desarrollo Solidario.

S.E. LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO
46522
RESIDENCIA DE MAYORES
SAN JUAN DE DIOS
C/ Sagasta nº1, 41004, Sevilla
LA PRESIDENCIA
Depositarario: Residencia de Mayores
SAN JUAN DE DIOS
«NAVIDAD»
Adoración de los pastores. Censo realizado por Juan del Castillo, Segú XVI.
Elencos de Sevilla, Arco de Sevilla
JUEGA 4,20€
COLABORA 0,80€
PARTICIPA CON 5 € EUROS